

かわら版

令和6年12月発行
 発行 みちのく民俗村
 TEL 0197-72-5067
<http://michinoku-fv.net>
info@michinoku-fv.net

2歳 ちびやぎさんたち！

3代目のゆきとふく（今の2匹）が民俗村にきたのは、遡ること2年前！軽トラックの荷台に乗ってやってきました。先代のゆきとふくとは性格も大きさも違い職員も探り探りそんな中、環境にも慣れた2匹は瞬く間に人気アイドルに！1歳になるころには、人との触れ合いにもだいぶ慣れて、職員やお客さんを見つけると遠くからでもメエメエ鳴いて呼ぶまでになりました。

11月に誕生日を迎え2歳になり、「ちびやぎさん」と呼ぶには程遠いおおきさになりましたが、皆さんに愛されこんなに大きくなりました！
 これからも、民俗村のアイドル「ゆきとふく」をよろしくお願いします！



成長～✧



様々ワークショップ 終了しました✧

5月頃から始まったそれぞれのワークショップ。11月で終了したものを振り返りながらお伝えしたいと思います！

1つ目 藍染めワークショップ

春から始まったこのワークショップ。「乾燥葉で染めよう」が終了し今年のワークショップは終了となりました。ほかのワークショップでも思うのですが、出来上がった作品にそれぞれの個性がすごく出ていて職員は驚かされます。前月号でも記述しましたが、時期により葉の若さや、固さ、乾燥具合が異なるので出てくる色合いにも多少の差が出てきます。これも藍染めの楽しさ・面白さの1つですよ。やってみたいなーと思った方はぜひ来年！チャレンジしてみてください！

2つ目 羊とつむぐらホームズパンス

参加された方々は1年通して、羊毛を洗うところから先日行った作品を完成させるまで完走し、無事2024年は終了となりました。

3つ目 さをり織り

1年かけて愛情を込めて制作を進めてきた皆さん。完成した時の喜びは大きなものだったでしょう！
 ぜひ来年も参加していただきたいと思います。今回は参加出来なかった方々もぜひ来年お待ちしております！
 さをり織りは、小学生にも見てほしいという講師の先生の意向で校外学習が入っている日にも来て実演してもらっています。先日、遊びに来た小学生の口から「これって機織り機？」と質問されたことがありました。なんで知っているの？と聞いたところ「校外学習で来た時に教えてもらった！」と話していたので印象に残ったのはとても嬉しいことだなと思った職員なのでした！
 体験教室に参加された方も初めてだったけど楽しかったというお話をいただいて次の機会にも来てくれたらいいなと思います。

ワークショップ 写真館



冬支度進めないと!?

12月に入り、寒さが一層厳しくなりました。とはいえ、12月とは思えないくらい日差しが暖かい日もあったりと身体が追いつかない日が続いています。

余談ですが、私が毎年思うこと。昨年の冬は何を着ていたのだろう…この寒さに耐えた服はどれだっただろうか…と悩む毎日です(汗)

かわら版を読まれている皆様は、様々な地域にお住まいだと思つのでまだまだ暖かいよという方がいたり、雪も積もったよ!という方もいるかもしれせん。それぞれ冬支度をして、この冬も楽しみながら乗り切りましょう!

冬の民俗村も景色が一変し、真っ白い景色が見られることがあります。風邪を引かないように、しっかり防寒対策をして冬の民俗村でもお待ちしております☆

そしてこれはお知らせになります、12月から民俗村は月曜日を休みとさせていただきます。月曜日が祝日の場合は、

月曜日は開園、翌火曜日を休みとさせていただきます。年末年始については、12月28日(土)と翌1月4日(土)まで休園日とさせていただきます。来訪の際は、

ご注意ください。

数年前の雪景色



案内所新開設!

今更だけと…

大変今さらながらの話にはなりますが…汗

これまで、民俗村の受付・案内所は旧今野家住宅の一角を利用しその役目を担っていたのですが、そんな旧今野家住宅も文化財の1つ。園内唯一の商家。ということもあり、皆様にぜひ見ていただきたい、受付・案内所をお引越しすることになりました。(今年度初めに…)

現在は移動して、茶屋・休憩所というところで受付・案内を行っています!写真にある大きな黄色い日除け幕、のれんが目印になります。こちらでは民俗村のことはもちろん、展勝地近辺の資料なども置いていきますのでぜひお立ち寄りの際はご覧ください!

園内で行っている「きびたきの会」さんの、バードカービングも展示しています。一つの木材から作られる本物のような鳥さんたち。可愛らしい鳥さん、かわいい鳥さん沢山いますのでこちらもぜひご覧ください!



2024年の思い出

今年も1年ありがとうございました!

まもなく2024年も終了します。今年も1年みちのく民俗村をご愛顧いただきありがとうございました☆

五節句や年中行事はもちろん、各種のワークショップに足をお運びいただいた皆様が民俗村の雰囲気を感じ、素敵な思い出が残っていたら嬉しいです!ぜひ来年からも民俗村に足をお運びいただけますと職員のなによりの支えになります。

どうぞ2025年もよろしくお願いたします!今年最後の発行になりますので、1年の写真を数枚添えて終わりにします☆また来年!

